

# さくらぐみだより

社会福祉法人 八重福祉会  
こちのくに保育園  
996-2566  
令和7年8月12日発行

太陽は「ギラギラ」、子どもたちの額は汗で「キラキラ」。子どもたちは楽しく遊んでいます。  
夏真っ盛りです、水分補給や適度な休憩など熱中症対策をおこないながら、子どもたちが元気に過ごせるような環境を整えていきたいと思います。

夏ならではの遊びを存分に楽しんでいます♪



コーヒーフィルターに絵を描き、色水を作って水にして感触を楽しみました！

水水あそび



ダイナミックに遊んだ泥あそびは、  
感触だけでなく泥を作るために友だちと協力して水を運ぶ姿もありました！

泥あそび



去年経験したはじき絵を、今年は大きな紙にいろいろな材料を使って描くことを存分に楽しんでいます♪



水あそび



子どもたちの大好きな水あそびは毎回素敵なお笑顔が見られ保育士も元気をもらっています☺



はじき絵



夏のお散歩♪



久しぶりにお散歩すると夏ならではの昆虫に出会い大興奮の子どもたちでした☺

本格的に始まった“組体操”練習



運動会を意識し、子どもたちが「いつ練習するの？」の声から始めた組体操練習。

練習するにつれ期待を持つ子もいるなか、上手く身体を使えず苦手意識からか不安そうな表情を見せる子もいるので、ご家庭でもお子様さまの頑張りを認めながら背中を押す声かけをお願いします。

整理整頓を！！

クラス懇談会でもお話をした  
“小学校への意識”がまだ低い  
子どもたち。  
廃材あそびでは、友だちと一つの作品を作り遊びを展開させる  
といった成長も見られますが、  
片付けになると友だち任せや雑  
に片付けたりする姿が見られる  
ので、その都度クラスで話し合  
いを持っている  
さくら組です。

